

# Nach dreijähriger Coronapause: Eisbeinessen der Berliner BDK-Pensionäre

13.02.2023

## Endlich konnten die BDK-Pensionäre wieder wie früher feiern und fachsimpeln.

Vom geschäftsführenden Landesvorstand waren Landesvorsitzender Marco Schmidt, Schatzmeister Carsten Milius, Geschäftsführer (V) Marcel Zäpernick und Schriftführer (V) Lutz Hansen inmitten der BDK-Pensionäre aus allen Bereichen.

Gut 50 Teilnehmer folgten der Einladung ins Georgbräu in Mitte, darunter Fördermitglied Wolfgang Wieland (Bü90/Grüne), der dem BDK vor einer Parteiveranstaltung den zeitlichen Vorzug gab.

Bei Eisbein bzw. Schnitzel und kühlen Getränken wurde der aktuelle Zustand der Berliner Kripo mit Interesse und teilweise Kopfschütteln zur Kenntnis genommen, die alten Zeiten gelobt und das Wiedersehen gefeiert.

Schlagwörter

Berlin Pensionäre und Rentner  
diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)